

Straftat aus Langeweile

Obernkirchen. Weil sie Langeweile hatten, haben Jugendliche mit Kastanien nach Autos geworfen. Die Polizei sucht Zeugen für die Sachbeschädigung und fahndet außerdem nach unbekanntem Täter, der Außenspiegel an mehreren Wagen abgetreten hatte. Am Montag hielten sich gegen 11.55 Uhr fünf jüngere Personen im Wäldchen gegenüber der Minigolfanlage auf. Sie warfen mit Kastanien auf einen Pkw, der auf dem Parkplatz der Gaststätte am Mühlenteich abgestellt war und beschädigten diesen. Der Eigentümer des Pkw rief die Polizei. Die Personen wurden später im Rahmen der Fahndung festgestellt und vom Geschädigten wiedererkannt. Nunmehr stellte sich heraus, dass ein 14- und ein 18-Jähriger die Werfer waren. Auch einen vorbeifahrenden Pkw der Marke BMW hatten sie mit einer Kastanie an der Windschutzscheibe getroffen. Die Beamten der Polizeistation Obernkirchen suchen nun den Fahrer oder die Fahrerin dieses Fahrzeugs. Ebenfalls zu mehreren Sachbeschädigungen an abgestellten Pkw kam es in der Nacht vom Sonntag zu Montag. Unbekannte Täter hatten an mehreren Fahrzeugen in den Straßen Lerchenweg, Zum Stiftswald, Taubenweg Außenspiegel abgetreten. Zeugen, die diese Vandalen beobachtet haben, werden auch gebeten, sich mit der Polizeistation Obernkirchen unter Telefon (0 57 24) 85 27 in Verbindung zu setzen. rnk